

AGRICULTURE/DISTRIBUTION: action des agriculteurs à l'Intermarché de Montluçon

Les jeunes agriculteurs de l'Allier et la FDSEA ont réalisé une opération au sein du supermarché de l'enseigne [INTERMARCHE](#) de Montluçon. Une opération qui visait à reprocher à l'enseigne le non-respect des accords signés en septembre dernier. Ils prévoient que la viande soit achetée par les grandes surfaces à un prix rémunérateur aux producteurs. Intermarché achète la viande bovine à 3,60 € le kilo, soit 1 € plus bas que le prix convenu.